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Event report
企業に倫理を!　職場に心を!　家庭に愛を!

行 事 報 告 

倫理法人会 四国交流会平成29年度

【日時】　平成29年8月5日（土）　15：20～21：00
【会場】　松山全日空ホテル
【参加】　四国連絡協議会124名
              講演会140名
              懇親会140名

　平成29年8月5日に「第17回倫理法人会四国交流会」が愛媛
県倫理法人会の主催で「松山全日空ホテル」にて開催された。
　３部構成となり、四国４県から、１部「四国連絡協議会」124
名、２部「講演会」140名、３部「懇親会」140名の参加者があり
盛大に行われました。
１部では、各県会長より30年度の決意発表が行われ、当会か
らは西内会長より決意発表と方針説明が行われた。
　次に各県代表によるMS活性化取り組み事例の発表が行わ
れた。香川県からは岩部昭浩２９年度MS委員長より、２月、６
月のMS出席社数日本一への取り組みが紹介された。
　２部では、平成28年第20回地球倫理推進賞、文部科学大賞
を受賞された「高山良二氏」より、「平和の種になりたい～カン
ボジア地雷原の村での挑戦～」の講演をいただきました。
　３部の懇親会では、他県との交流を図ることが出来ました。
 　最後に、今年度「第18回倫理法人会四国交流会」では香川
県倫理法人会の主催で行います。是非、会員の皆様の参加を
お持ちしております。

香川県役職者基礎研修平成30年度

【日時】　平成29年8月17日（木）　15：00～19：30
【会場】　ウエディングチャペル セント・カテリーナ
【参加】　研修107名 懇親会65名

　8月17日（木）にウェディングチャペルセント・カテリーナで開催いたしました　「平成
30年度香川県役職者基礎研修」の模様をご紹介いたします。
　当初8月7日（月）に開催予定でしたが台風５号の影響が心配されたため、急遽１７日へ
変更いたしました。急な変更にも関わらず107名もの役職者に参加頂き、改めて３０年度
役職者の、やる気を実感させていただきました。香川県では、前職者との引継ぎをスムーズ
に行う為、新旧役職者交代前の8月に役職者基礎研修を行っております。
　研修は15時から19時半までと４時間半もの長時間の研修が行われた。前半約2時間は
座学が中心となり、後半は委員会及び発表会が行われた。
　初めに、松本方面長及び泉副方面長より、30年度活動指針「さらなる”新”に挑む」と
し、活動方針の発表後、役職者の心得を講話頂いた。次に香川県倫理法人会西内会長及
び川上幹事長より、30年度の香川県方針を発表し、以下の５つの重点項目を柱に活動す
る事が発表された。
①基本に忠実に行動する
②仲間づくり
③後継者づくり
④委員会の活性化
⑤退会防止
を基に継続的な拡充へ向
けた組織発展を目指す方
針を発表した。

　座学が終了し休憩の後、第1回の委員会
を会長会・7委員会・倫理塾の計９部署に分
かれて行った。委員会終了後、研修会場に
集合し、委員会の決議事項と活動方針の発
表を行った。以上が４時間半の研修の内容
である。
　受講前は、新任者からは、重責を不安視
する方もいたが、同委員会の留任者及び前
任者からの助言などで、不安が払拭された
との声を聴けた。また、留任者は、伴走役と
して学ぶ側から伝える側にも回り。新任、留
任者共に「さらなる”新”に挑む」を胸に受
講者全員が、新たな気持ちでスタートを切
れたと思います。

交流会



▲法人レクチャラー辞令

▲‘県’会長辞令 ▲単会会長決意表明 ▲「乾杯」法人スーパーバイザ一　二川正志
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Event report
企業に倫理を!　職場に心を!　家庭に愛を!

行 事 報 告 

香川県倫理法人会 辞令交付式平成30年度

【日時】　平成29年9月6日（水）　15：30～21：00
【会場】　高松国際ホテル
【参加】　辞令交付式135名
              行事会計監査報告130名
              交流会126名
　平成29年9月6日（水）に「平成30年度香川県倫理法人会 辞令交
付式」が高松国際ホテルにて行われました。
第1部「辞令交付式」135名
第2部「平成29年度行事会計監査報告」130名
第3部「交流会」126名の参加があり盛大に行われた。
　第1部では参加された役員全員へ辞令書の授与が行われた。
株式会社七星食品東原寛二県副会長へ倫理17000ライセンスの認
定証が授与されました。西内会長の挨拶の後、単会会長より決意発
表が行われました。
　第2部では吉田事務長より、「平成29年度会計監査報告」が行われ
ました。第3部交流会では、新役員の顔合わせと交流が図れました。
　最後に、辞令書を頂き役員全員が利他の精神を抱いたと思いま
す。平成30年度も「役を知り、役に徹し、役を超えない」を目標に頑
張っていきましょう。

第一部

開式の言葉

国歌斉唱

副会長 中野　義弘

全員

全員

一般社団法人倫理研究所　研修部長 藤﨑　正剛
会長 西内　三悟

一般社団法人倫理研究所　法人局普及事業部主席
中国・四国方面　方面長

会長 西内　三悟

松本　真志

丸亀市　会長 伊藤　祐一
高松市　会長 岸下　康洋
高松東　会長 山田　祐司
三豊　会長 森　　郁恵

東かがわ市　会長 桑島　　功
坂出市　会長 篠原　晴伸
高松南　会長 内海　信一

高松三木　会長 蒲生　幸代
善通寺琴平　会長 宮野　博光
さぬき市　会長 川西　弘城

朝礼委員長 東條　倫博
相談役 中野　吉貫

相談役 国方　康夫

進行

研修委員長 天野　勝弘進行

女性委員長 菊地　千栄進行

会長挨拶

決意発表

方面長挨拶

日本創生の詩　斉唱
閉式の言葉

辞令交付式

第二部 平成29年度 行事・会計監査報告

第三部 交流会

平成29年度　行事報告
29年度事務長 吉田　光恵平成29年度　会計報告
29年度監査 細川　和彦

一般社団法人倫理研究所 法人局 参事　法人アドバイザー 徳永　孝明

一般社団法人倫理研究所 法人局 参事 松岡　　賢

平成29年度　監査報告

閉式の言葉

開会の言葉

倫理研究所挨拶

乾杯

閉会の言葉

副会長 東原　寛二

一般社団法人倫理研究所 法人局 法人スーパーバイザ一 二川　正志

‘県’会長辞令

辞令交付式

開式の言葉
29年度副幹事長 川上　正城

一般社団法人倫理研究所　理事　研修部　部長 藤﨑　正剛

挨拶 香川県知事　香川県倫理法人会　顧問 浜田　恵造

▲会長辞令▲「挨拶」中国・四国方面方面長　松本真志

▲「挨拶」会長　西内三悟

▲法人アドバイザー辞令 ▲法人スーパーバイザー辞令

▲県役員辞令

交流会

慰労・就任・祝賀会
【日時】　平成29年9月29日（金）　18：30～20：30
【会場】　ウェディングチャペル セント・カテリーナ
【参加】　57名
　平成29年9月29日に「慰労就任祝賀会」が「ウェディング
チャペル セント・カテリーナ」にて、行われました。
松岡　賢　　法人アドバイザー慰労式　　　　
大西　国夫　法人アドバイザー慰労式
二川　正志　法人スーパーバイザー就任式
　57名の参加があり、盛大に祝賀会を開催いたしました。
　花束、記念品の贈呈の後、３名の謝辞を頂きました。
松岡 賢参事 、大西国夫参事 より、香川県倫理法人会の開
設当時の苦労話や、香川県倫理法人会の歴史や流れにつ
いて冗談を交えながら謝辞をいただきました。
　また、二川 正志　法人スーパーバイザーより、決意表明
と共に謝辞を頂き、慰労就任祝賀会は終了いたしました。
交流会も終始和やかな雰囲気にて終了いたしました。
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Activity report 委 員 会 活 動

モーニングセミナーマニュアル研修

　平成30年度より経営者モーニン
グセミナーマニュアルの改訂があり、
各単会からモーニングセミナー委員
長をはじめ役員が出席して研修を
行った。岡崎委員長から、具体的な
改訂の説明が行われて倫理研究所
の意図するところが伝わり、自単会
のモーニングセミナー運営に活かし
ていくことを確認した。

朝礼基本マスター研修

　松本方面長にお越し頂き、第一回目の朝礼基本マスター研修を
行いました。今期より過去にマスター資格を取得された会員様の
更新も兼ねており、大変お忙しい中、49名もの皆様がご参加して
下さり誠にありがとうございました。     
　また、朝礼研修を今まで全く経験された事の無い会員様１１名
の参加も頂き、非常に活気有溢れる研修となりました事、大変感
謝しております。

平成30年度

 　初めは戸惑いながらの研修ではありましたが、経験豊富な役員
の皆様が時には優しく指導し、実践の時には大きな声で緩急をつ
けた研修となり、まさに「責め心のない優しさ」を体感できた研修
になったと思います。改めて朝礼の意義や目的などしっかりと認識
出来、今後に生かせる大切な研修だったと思います。
 　今後も少しでも多くの皆様に参加して頂き、活力朝礼を体験し
て頂ければと思っています。12月には今年度最後の「朝礼基本マ
スター研修」を開催致します。     たくさんの皆様のご参加をお待ちし
ております、よろしくお願い致します。

平成30年度

【日時】　平成29年10月5日（木）
【会場】　ウェディングチャペル セント・カテリーナ
【参加】　46名

モーニングセミナー研修
　モーニングセミナー
委員会では各単位倫理
法人会の「朝礼および
モーニングセミナー」
に出席して学んでいま
す。10月は5単会に出
席していいところを学
び、自単会の運営に活
かすよう努めています。

平成30年度

香川県丸亀市倫理法人会
【日時】平成29年10月13日（金）
【会場】オークラホテル丸亀
【参加】出席35社36名
香川県東かがわ市倫理法人会
【日時】平成29年10月17日（火）
【会場】三本松ロイヤルホテル
【参加】出席35社36名
香川県高松東倫理法人会
【日時】平成29年10月18日（水）
【会場】プロスパーサンダー
【参加】出席35社39名
香川県高松南倫理法人会
【日時】平成29年10月19日（木）
【会場】田村神社会館
【参加】出席82社83名
香川県善通寺琴平倫理法人会
【日時】平成29年10月21日（土）
【会場】琴平パークホテル
【参加】出席58社63名

【日時】　平成29年度10月17日（火）
【会場】　高松テルサ
【参加】　49名

卒塾生モーニングセミナー

　記念すべき第一回卒塾生モーニングセミナーは礒村塾長自らが
講話者を務めてくださいました。倫理塾の長として率先垂範する。ま
さに“リーダーを育成する”という倫理塾のテーマの通り、今回も自
分を律するその姿勢からも多くを学ばせて頂きました。
　初回という事で準備・設営・運営ほか、幾つかの課題や改善点は
ございましたが、他方、塾生メンバーの気合の入り様は（…手前味噌
ではございますが）流石だなと感じました。

第1回

【日時】　平成29年9月24日（日）
【会場】　オークラホテル丸亀
【参加】　41名

　会場から窓の外を見ると、力強く･しなやかに建つ瀬戸大橋と
穏やかな瀬戸の海に広がる清 し々い朝焼けの美しさはまるで、こ
れから始まる新たな船出を祝ってくれているようにすら感じまし
た。これから出会う新たな仲間たちも含めて心を合わせ、メンバー
全員で高め合い、切磋琢磨できる倫理塾を創り上げて参りますの
でご期待くださいませ。
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Report of event 単 会 活 動

　丸亀市倫理法人会は、平成29年9月21日（木）、ウエディングチャペル セ
ント・カテリーナさんで設立20周年の記念式典を実施しました。
　記念式典・講演には他県、また県下から109名の倫友にご参加いただき
ました。式典は石井研也副会長の開式の言葉でスタートし、国歌を斉唱。
土屋裕美専任幹事より、設立20年にわたる経過の報告をいたしました。
　また、丸亀市倫理法人会顧問でいらっしゃる梶正治丸亀市長より、ご祝
辞をいただきました。そして、伊藤祐一会長より、松岡賢初代会長（現相談
役）にこれまでの功績に対する感謝状を授与し、第一部を終えました。

　第二部は、法人局内田文朗局長に「目標は高く実践は足下から」という
テーマで、記念講演をしていただきました。
　高い志・目標を持ちながら、足元の小さな事柄をコツコツと実践してい
く。20周年を迎えた丸亀市倫理法人会が、30年・40年・50年と発展し継
続していくために、足元の小さな事柄を一つずつ実践していかなければい
けない、ということを改めて気づかさせていただきました。

　第三部は祝賀会。
　松岡賢初代会長より、開会のごあいさつ、そして香川県
倫理法人会西内三悟会長の乾杯の発声でスタートしまし
た。スクリーンでは、これまでの行事や式典のDVDを上映
されました。なつかしいお顔や、若かりし姿に、メンバー一
同、大いに盛り上がりました。
　祝賀会には62名の方に、ご参加いただきました。改め
て、今までの多くの方々の実践・ご協力に感謝し、今後ま
すます継続・発展させていくことを、会員一同心に刻んだ
一日でした。

【日時】　平成29年度9月21日（木）
【会場】　ウエデイングチャペル セント・カテリーナ
【参加】　記念式典・講演109名 祝賀会62名

香川県丸亀市倫理法人会設立20周年記念式典

　当日は、早い時間より四国内(愛媛・高知・徳島）から8名の幹部の方 と々県下全域から
56名と大勢の倫友にご参集頂きました。高松市メンバーは、歴代会長７名のご参加と幹
部・役員24名、会員30名の方々が集結。
　津島初代県会長、二川法人スーパーバイザー、大西市長、徳永様松岡様大西様３名の
参事のみなさま、西内県会長と、多くの重鎮の方々にご参加頂く。開会、国歌斉唱、山下
専任幹事の経過報告、そして(一社）倫理研究所を代表し二川法人スーパーバイザーの式
辞、大西高松市長の来賓祝辞、岸下会長の謝辞、功労者表彰、閉会、粛 と々記念式典を
開催できました。

　その後、津島初代県会長の記念講演が行われました。サーバントリーダーシップ：リー
ダーである人は、まず相手に奉仕し、信頼を獲得してからその相手を導くものである。
丸山敏雄先生の説いたリーダーシップ：「人もし頭たらんと思わば、凡ての人の後ろとな
り，すべての人の役者となるべし」設立２０周年にふさわしい、すばらしい内容の講演会と
なりました。

　祝賀会は歓迎の和太鼓に始まり、賑やかで華やかな和太鼓の披露、お
祝いの舞、優雅な‘地唄舞’の披露と進み、メインイベントとして２０年前
の高松市倫理法人会設立に大きく貢献された津島県初代会長、二川法
人スーパーバイザー、図子高松市初代会長に登壇頂きプロのアナウン
サーによるインタビュー。
　さらに歴代会長と初期に活躍された渋谷様も加わり、 責任者時代の
当時の状況、苦労話をお聴きしました。会場内は大変な熱気で有意義な
交流の場、記憶に残る貴重で大盛り上がりの宴。最高の設立20周年記念
式典・祝賀会となりました。

【日時】　平成29年10月10日（火）　18：00～
【会場】　高松国際ホテル
【参加】　記念講演129名　祝賀会95名

香川県高松市倫理法人会設立20周年記念式典

▲和太鼓（和太鼓集団　満天）

▲式辞（二川正志法人スーパーバイザー）

▲謝辞　会長　伊藤祐一

▲来賓祝辞　香川県丸亀市長　梶正治

▲講演　一般社団法人倫理研究所　常任理事　法人局 局長　内田文朗

▲感謝状授与　初代会長　松岡賢

▲乾杯　香川県倫理法人会　会長　西内三悟

▲来賓祝辞（大西秀人高松市長） ▲謝辞（岸下康洋会長）

▲歴代会長功労者表彰

▲経過報告（山下知彦専任幹事）

▲高松国際ホテル

▲講演（津島晃一県初代会長）

▲インタビュー①（高松市設立功労者編）

▲インタビュー②（歴代会長編）

▲中締め（万歳三唱！）石田謙作相談役▲インタビュア（白井美由紀フリーアナウンサー）

▲地唄舞（中野いく子）

■記念式典　歴代会長表彰
■記念講演　『飛びぬけた会社を創る、
                            サーバント・リーダーシップ』
　　　　　　　　香川県初代会長　津島　晃一

祝賀会

祝賀会
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Company visit

　当事務所は平成21年7月
に開業しました。事務所は
東かがわ市の旧白鳥町にあ
ります。ちなみに現時点に
おいては香川県内最東端の
司法書士事務所となってお
ります。
　司法書士といえば、経営者の方にとっては会社
の役員変更や不動産の名義変更といった、登記
を依頼するところというイメージだと思われます。
しかし今は登記だけでなく、一般的な民事事件の
ほか、認知症高齢者や障害者など判断能力の低
下した方の支援を行う「成年後見制度」の担い手
として、活動している仲間も多数おります。私もそ
の一翼を東の端っこで担っており、特に「成年後
見制度」には積極的に取り組んでおります。
　東かがわ市という過疎化が進む地域でもありますので同業の方も少なく、いろいろな相
談・業務が寄せられます。地域の方々にお役に立てるよう、日々奮闘しております。倫理法人
会には私以外にも複数の司法書士が所属させていただいおります。困ったことがあればお気
軽にご相談ください。

司法書士

小川　祐樹

〒769-2702 　香川県東かがわ市松原678番地1
TEL  0879-25-5925
 FAX 0879-25-5926

代表取締役社長

溝渕　弘起

〒761-1703　香川県高松市香川町浅野1306-5
TEL  087-879-7111
FAX 087-879-8788
E-mail　h-mizobuchi@cras-m.jp

取締役専務

冨士元　勝

〒769-1101　香川県三豊市詫間町詫間300番地1
TEL  0875-83-2588
 FAX 0875-83-5864

香川県坂出市倫理法人会富士建設株式会社 香川県高松三木倫理法人会テクス株式会社

香川県高松南倫理法人会Cras by ミゾブチ家具

企業に倫理を!　職場に心を!　家庭に愛を!

　富士建設株式会社は、昭和27年9月26日設立の大型官庁
工事から住宅、木造五重塔の建立までを手がける総合建設業
を主体とする会社です。また一方では、名勝『中津万象園』の
維持保全（メセナ）や、地域の清掃ボランティア、1500区画を
超える宅地・店舗等開発を通じた街づくりなどの活動も長年
続けています。
　富士建設の責務は、【良い建築】をつくること。【良い建築】

とは、「社会・文化・風景・人生・生活を変える力が
ある」建築のことであり、「もっと心豊かな生活
を」「更なる社業の伸展を」「美しい故郷の風景
を」「より豊かな日本の文化を」等の願いを叶える
建築です。そしてそれは、施主、設計者、施工者、
　そして専門業者のすべてが建築を通じてチーム
となり、互いへの信頼、尊敬、そして、相手の可能
性を心から信じて係わり合うことから生まれま
す。建築に、社会や文化、風景、人生、生活を変え
る力があるならば、地域を元気にすることもでき
るはず。そう考えて、社業に邁進しています。

大森　貴文

〒761-0101 　香川県高松市春日町1638-3  
TEL 087-841-8770
FAX 087-841-8785

　弊社は1977年株式会社さぬきメディカルとして創
業し、オフコンと呼ばれる 事務処理向けのコン
ピュータの拡販から始まりました。
　1984年に業務拡張に伴い現社名のテクス株式会
社に変更。2010年からは多様化するお客様のニーズ
にもお答えできるよう、環境事業部を設立し 新電力
やLED照明の拡販を行っております。主にクリニック
様や中小病院様向けに富士通製電子カルテや医療
事務システムの 販売とメンテナンスを行っており、パ
ソコン周辺機器やプリンター、診察券発行機、 受付
システム等また新規開院のサポートや研修、外部機
器システム連携をしております。

 ミゾブチ家具は約３年前にcras（クラス）に店
名を変更し、店内もリニューアルしました。 
 従来からの飛騨の家具・学習デスク・アート
ギャッベは変わらず販売しております。それに加
えて陶器やグリーンなどの小物雑貨も導入し、
入りやすく、また来られたお客様に小さな事でも何か感動してもらえる
お店を目指しています。
 香川町の塩江街道沿いにある、探しながら来てもらうお店ですので足
を向けるのも一苦労という面もありますが、気軽にお立ち寄りください。

　最後になりましたが、私が倫理法人会に入ったのが平成１
９年で、今ちょうど１０年になりました。初代会長の十河相談
役から「お前は変わったな。」とよく言われます。どのように変
わったかはわかりませんが、私自身思うのは、正しい事を嘘を
つかずにきちんとやっていこうと考えるようになりました。今
でも商売を変わらずやっていけるのは、倫理法人会の教え、
またそこで出会った方々のおかげだと思っています。ありがと
うございます。

　弊社は今年で創業40周
年を迎えることができまし
た。有難い事に創業時か
らのスタッフに支えられそ
して古くからのお客様に
支えられて 今日の会社が
あります。 これからも社
員全員で安心と温もりあ
るサービスを提供し、必要
とされる会社を目指してい
きたいと思いますので宜
しくお願い致します。

会 員 紹 介


